



„Und was kommt nach 1000“ im Geschichtenladen

Ein poetisches Kammerspiel führt die Kulturwerkstatt Kaufbeuren am Samstag, 6., und Sonntag, 7. Februar, jeweils ab 17 Uhr im ihrem Geschichtenladen im Kaisergäßchen auf. Das Stück „Und was kommt nach 1000“ nähert sich spielerisch und mit Leichtigkeit dem Thema Tod an. Die Zuschauer erleben eine bewegende Geschichte über eine tiefe Verbundenheit zweier Freunde, die über den Tod hinaus

geht. Regie führt Nadja Ostertag. Es spielen Sarah Finazzo und Kilian Herbschleb. az/Foto: Christoph Jorda

i Karten gibt es im Vorverkauf beim Stadtmuseum Kaufbeuren, Telefon 08341/9668390, bei der Buchhandlung Menzel in Neugablonz, über das Internet sowie an der Abendkasse.

➔ www.kulturwerkstatt.eu